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平成29年第４回定例会は、12月１日から15日まで行われました。条
例の一部改正や指定管理者の指定、補正予算の審議の他、土砂条
例改正案に対する修正動議、特別委員会設置の動議や付随する修
正動議、請願、陳情などが審議されました。
今回のひびきでは、平成29年12月に行った、取手第二中学校との協
働企画や、第４回定例会で設置された「女性議員による議会改革特
別委員会」の設置に関して、１・２ページで詳しくお伝えしています。
また、10ページでは、11月に行った議会報告会の様子と、優秀成果
賞を受賞したマニフェスト大賞の様子をお伝えします。
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議案を代表の５グループが説明（上写真）。
採決の前には市議が判断への対話を行いました（下写真）。

　市議会の中の組織として、7人の女性議員全員が構成
委員となる『女性議員による議会改革特別委員会』が設
置されました。女性の視点から、議員活動が行いやす
くなるような改革点を見出すことなどが目的です。詳
しくは 2ページをご覧ください。

女性視点　議員活動しやすく
特別委員会を設置

可決した議案を市議会議長に
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